

Junio 14 de 2024

Financiera de Desarrollo Territorial S.A. -FINDETER
Resultados Financieros 2023 y Q1 2024

Transcripción del Evento

Diapositiva 1 (Moderador)

Bienvenidos a los Resultados de FINDETER del 2023 y el primer trimestre de 2024.

Mi nombre es Sara y seré su moderadora para la presentación de hoy.

Tenemos algunos anuncios antes de comenzar. En este momento, todos los participantes están en modo de solo escuchar. Por favor, tenga en cuenta que esta conferencia está siendo grabada.

Las diapositivas avanzarán automáticamente a lo largo de la presentación. Encontrarán una zona de preguntas y respuestas en la inferior de la pantalla.

Diapositiva 2

Disclaimer

Diapositiva 3 (Moderador)

Findeter es el Banco de Desarrollo de Colombia que promueve el crecimiento sostenible, la competitividad de los territorios y el bienestar de los ciudadanos, a través de soluciones integrales. En línea con su plan estratégico 2023-2026 Findeter se ha transformado para ampliar su impacto en las regiones del país, trabajando por mejorar la calidad de vida de los colombianos más necesitados, mediante el fortalecimiento de la financiación, la asistencia técnica y la transferencia de capacidades, especialmente en los municipios categoría 3, 4, 5 y 6.

Diapositiva 4 (Moderador)

El contenido de la presentación esta dado en 4 secciones, en primer lugar, les contaremos como Findeter ha cerrado brechas en el país por medio de la asistencia técnica y la ejecución de proyectos, luego les contaremos sobre los proyectos y sectores financiados, pasamos a mirar el impacto social y finalmente revisaremos los resultados financieros y operativos en el año 2023 y las perspectivas para 2024.

Diapositiva 5 (Moderador)

Le damos la bienvenida a Maria Lourdes Lacouture, encargada de Relación con Inversionistas de Findeter, para dar inicio.

Diapositiva 6 (Maria Lourdes)

Bienvenidos a la presentación de resultados. Durante el año 2023, Findeter siguió siendo el brazo ejecutor del gobierno nacional y contribuyo al cierre de brechas.

Diapositiva 7 (Maria Lourdes)

En cuando a la asistencia técnica y la ejecución de proyectos avanzamos en la gestión contractual, ejecución y liquidación de 534 proyectos por valor de COP \$3.3 billones de pesos. Adicionalmente, como producto de nuevas alianzas consolidadas con entidades nacionales y territoriales, al cierre de la vigencia 2023 contábamos con 310 proyectos en iniciación, es decir, en estructuración de estudios previos, convocatoria o perfeccionamiento y legalización, por un valor de COP \$3.5 billones.

Lo anterior nos da un total de \$6.8 billones de recursos administrados y 844 proyectos en sectores vitales para el desarrollo sostenible del país como agua potable y saneamiento básico, deporte y recreación, desarrollo urbano y vivienda,

educación, energía, fortalecimiento y desarrollo productivo, medio ambiente, salud, telecomunicaciones y transporte, generando un impacto social en todo el territorio nacional.

Diapositiva 8 (Maria Lourdes)

Durante el año 2024, avanzamos en la gestión contractual, ejecución y liquidación de 711 proyectos, por un valor de COP 5,7 billones de recursos administrados que benefician a más de 300 municipios de los cuales 190 con municipios categoría 4, 5 y 6. Estos proyectos se destacan en sectores como agua potable y saneamiento básico, deporte y recreación, desarrollo urbano y vivienda, educación y transporte.

Diapositiva 9 (moderador)

Pasamos ahora a los resultados en términos de financiación de proyectos de FINDETER en el 2023 y primer trimestre de 2024. Continúa Maria Lourdes Lacouture.

Diapositiva 10 (Maria Lourdes)

La financiación a través de crédito de redescuento y crédito directo es un componente fundamental en nuestro portafolio de servicios. El año pasado, logramos realizar desembolsos por un monto histórico. En 2023 Findeter desembolsó COP 3,89 billones de los cuales COP 2,42 billones corresponden a redescuento y COP 1,47 billones a crédito directo;

Diapositiva 11 (Maria Lourdes)

Impulsamos los sectores estratégicos del país, financiando proyectos que apoyen al desarrollo integral de las regiones para mejorar la calidad de vida de los colombianos. La financiación en el 2023 se destinó a 12 sectores, en donde energía, agua y saneamiento básico, transporte, desarrollo urbano y educación tuvieron la participación más alta.

Estos recursos han sido orientados a la financiación de proyectos que aportan al cierre de brechas socioeconómicas y desigualdades en las regiones, que impactan de manera positiva las necesidades básicas insatisfechas de los colombianos y que, además, permiten avanzar en el cumplimiento de Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Durante este periodo financiamos 670 proyectos de los cuales 293 tuvieron como destinatarios a municipios de categorías 3, 4, 5 y 6, lo que representa el 44 % del total de proyectos financiados, superando la meta del 17%. Estas iniciativas tienen impacto en la economía popular y también incluyen los proyectos de vivienda de interés social.

Diapositiva 12 (Maria Lourdes)

Para el 2024 tenemos como meta desembolsar \$3.25 billones. El cumplimiento a marzo sobre la meta anual de desembolsos fue de 42,6% o \$1.38 Billones. Los sectores más destacados son el energético, agua y saneamiento básico, educación, desarrollo urbano y vivienda y salud.

Adicionalmente para el 2024 buscamos impactar a 115 entidades territoriales categoría 3,4,5 y 6, la cual con corte marzo hemos logrado un 24,3% con 59 municipios de los cuales 28 son municipios categorías 3, 4, 5 y 6.

En el 2024 se financiaron 244 proyectos de los cuales 23 han sido para municipios categoría 3, 4, 5 y 6. Esos 23 proyectos están concentrados en 23 beneficiarios. Esto nos da un resultado del 9,4% de proyectos, respecto a un 19% que tenemos como meta.

Por último, tenemos como meta lograr colocar COP \$7,1 billones en líneas con tasa compensada.

Diapositiva 13 (Maria Lourdes)

Es evidente que, a lo largo de los años y mediante diversas líneas de financiamiento, Findeter ha construido una cartera que se distribuye de manera estratégica en las distintas regiones geográficas de Colombia. Este enfoque ha sido fundamental para brindar apoyo a las diversas regiones del país. Nuestra visión es clara: seguir respaldando a los municipios categorías 3, 4, 5 y 6, con el fin de generar un impacto positivo y significativo en las comunidades más vulnerables.

Como se ve en esta imagen, la mayor parte de la cartera de Findeter con un 65% esta colocada en la región andina del país, seguido por la región caribe con un 25%. Seguimos trabajando para lograr una distribución mas equitativa e impactar positivamente a los territorios mas necesitados.

Diapositiva 14 (moderador)

Como hemos escuchado, Findeter está contribuyendo al cierre de brechas en diversas regiones del país mediante su portafolio. Sin embargo, Findeter también ha querido apoyar este objetivo desde otros frentes como es la creación de espacios de acompañamiento integral para los gobernadores y alcaldes de distintas regiones de Colombia durante su mandato.

Diapositiva 15 (Maria Lourdes)

En línea con lo que hemos mencionado anteriormente, por medio del Fondo Transformando Regiones buscamos, mejorar la calidad de vida de las comunidades y el cierre de brechas sociales.

Este Fondo se enfoca en la estructuración y ejecución de proyectos de corto y mediano plazo. Se priorizan proyectos que impacten en las entidades territoriales categorías 3, 4, 5 y 6 propuestas por las administraciones locales, pero también por organizaciones sociales y actores de la economía popular.

El Fondo está diseñado para actuar en tres frentes: social, ambiental y económico. Buscando principalmente, reducir la pobreza extrema, mitigar los efectos del cambio climático y garantizar el acceso a servicios básicos para todos.

Diapositiva 16 (Maria Lourdes)

Para el fondo la Asamblea de Accionistas aprobó el uso de \$ 21 mil millones de pesos en 2023 y este año retanquearon \$50 mil millones de pesos, gracias a la Gestión de la administración. Estos recursos estarán destinados para apoyar 200 proyectos postulados, de 25 departamento de los cuales el 90% son en municipios categoría 5 y 6. Con estos proyectos se espera beneficiar a cerca de 8 millones de colombianos.

Diapositiva 17 (Maria Lourdes)

Findeter juega un papel fundamental en la financiación y ejecución de proyectos, siendo un motor para el progreso económico y social. La entidad no solo proporciona recursos financieros, sino también somos un vehículo para la innovación y la implementación de prácticas sostenibles.

A lo largo del año 2023, en Findeter hemos implementado el cambio de enfoque del gobierno nacional. Este cambio se alinea de manera integral con las metas y objetivos establecidos en el Plan Nacional de Desarrollo 2022-2026 - PND, "Colombia Potencia Mundial de la Vida", y se materializa a través de nuestro Plan Estratégico "Transformando Regiones". Este plan tiene como finalidad fortalecer los modelos de desarrollo de las expresiones organizativas comunitarias, aprovechando economías de escala y su potencial productivo, en busca de reducir y cerrar las brechas regionales a lo largo del territorio nacional.

La economía popular se refiere a un conjunto de actividades económicas y formas de organización que surgen y se desarrollan en el ámbito de la sociedad civil, con el objetivo de satisfacer necesidades económicas y sociales de las comunidades locales. Estas actividades pueden incluir la producción y comercialización de bienes y servicios, la gestión de recursos comunitarios, la economía solidaria y cooperativa, entre otras formas de intercambio económico.

Bajo ese entendido, se busca mediante la sostenibilidad y la inclusión social, eliminar barreras y generar acceso a la economía popular.

La economía popular está conformada por organizaciones que se dividen en organizadas y no organizadas. Entre la organizadas se encuentra las JAC, cooperativas, asociaciones mutuales, asociaciones, cabildos indígenas, consejos comunitarios, palenqueros, raizales etc.

Diapositiva 18 (Maria Lourdes)

Desde Findeter se creó una línea de crédito directo a las JAC y una política de contratación de organismos de economía solidaria y popular que permite la contratación directa mediante convenios solidarios.

Es importante resaltar que, la economía popular más que un enfoque económico, es un catalizador integral para el cambio positivo en comunidades. Findeter reconoce que su apoyo activo a la economía popular es importante para forjar un futuro inclusivo y sostenible para Colombia.

Diapositiva 19-20 (moderador)

Gracias Maria Lourdes. Pasamos ahora a conocer sobre el fondeo responsable y la sostenibilidad financiera de Findeter en el 2023 y lo que se espera de 2024. Le damos la bienvenida a Jose Alberto Laurens, Tesorero de Findeter.

Diapositiva 21 (Jose Laurens)

En términos de fondeo responsable, hemos consolidado nuestra relación con bancas multilaterales e internacionales. Esta estrategia nos ha brindado la oportunidad de diversificar nuestras fuentes de financiamiento mediante la negociación y firma de nuevos contratos de crédito. Estas acciones nos han permitido ampliar nuestro alcance hacia los municipios categorías 3, 4, 5 y 6, lo que resulta en un impacto más amplio y un mayor apoyo a las regiones más necesitadas.

Por mencionar algunos ejemplos, tenemos el programa de Protección Ambiental Municipal con KFW por USD 84.9 millones, el Programa Desarrollo Urbano y Mejora de Servicios Públicos y Sociales con el BID por USD 150 millones e importantes recursos de cooperación internacional para seguir apoyando la transformación de las regiones colombianas.

Diapositiva 22 (Jose Laurens)

En concordancia con el comportamiento en materia operativa, obtuvimos unos excelentes resultados financieros al cierre de la vigencia 2023.

El indicador ROE antes de impuestos presentó un resultado del 16,4% con un crecimiento de 662 puntos básicos frente 2022, apalancado por los ingresos de intereses de cartera, ingresos por inversiones y liquidez, ingresos por ejecución de proyectos y otros ingresos como los asociados a reintegros del Fondo Nacional de Garantías y recuperación de provisión de los bonos agua.

El resultado operacional más unos beneficios alcanzados en términos de impuestos conllevó a que la utilidad neta registrara una cifra récord de \$165,937 millones, equivalente a un crecimiento de 92,5%.

Sin duda alguna la cartera bruta de Findeter fue el componente del activo con el mejor comportamiento, creciendo 10,2% en el último año, es decir, un aumento de COP 1,14 billones y se ubicó al cierre de diciembre de 2023 en COP 12,2 billones; este comportamiento se explica por un adecuado juego de cartera, donde crecieron las colocaciones y se mantuvo en niveles bajos la ejecución de los prepagos.

Para finalizar, nuestros ingresos operacionales cerraron en \$4.47 billones, presentando un aumento del 21,9% frente a 2022, apalancados principalmente por el comportamiento de los ingresos financieros, los cuales experimentaron un crecimiento del 74%.

Diapositiva 23 (Jose Laurens)

Durante el año 2023 las tres cuentas principales del Estado de Situación Financiera presentaron crecimiento frente al 2022. El activo total de la Entidad se ubicó en COP 14 billones incrementándose 12% frente al ejercicio anterior, el pasivo por su parte mostró una variación anual positiva de 12% cerrando el año en COP 13 billones y el patrimonio se incrementó en 12% situándose en COP 1,5 billones.

En el caso del activo, los rubros principales continúan siendo la cartera, con una participación del 83%, el efectivo y sus equivalentes con el 9%, las inversiones con un 3,5% y otros activos con un 3%.

Respecto a la estructura de capital, el pasivo representó el 89% y el patrimonio el 10,5% al cierre de 2023; dentro del pasivo el rubro más representativo fue el de Depósitos y Exigibilidades, con una participación de 65% equivalente a COP 8,64 billones, un crecimiento de 27,4% respecto al año anterior, hecho explicado por el mayor volumen de emisiones efectuadas al cierre de la vigencia, conforme a las mejores condiciones de liquidez del mercado y para atender la alta concentración de vencimientos menores a un año; es así como el total de emisiones ascendió a COP 8,41 billones, lo que representa un aumento del 15% respecto al 2022; esta cifra demuestra el respaldo de los inversionistas a la gestión de la Entidad.

En segundo lugar de participación dentro del pasivo total se ubicaron las obligaciones financieras, las cuales representan el 20% equivalente a COP 2,7 billones, con una disminución en su saldo respecto 2022 en 15% como resultado del comportamiento de la tasa de cambio, que tuvo una fuerte caída en el año corrido.

Otro rubro importante dentro del pasivo es el de títulos de inversión en circulación, los cuales representaron el 11,9% de la cuenta del pasivo y disminuyeron su participación comparada con los otros instrumentos de fondeo debido a que no se suscribieron más instrumentos de este tipo durante 2023. Esta cuenta está compuesta por tres emisiones de bonos, una internacional efectuada en 2014 por USD 500 millones, otra subordinada que se emitió en 2017 por COP 203.680 millones y la emisión de bonos sostenibles que se realizó en 2019 por COP 400.000 millones.

En cuanto al patrimonio de 2023, éste tuvo una variación anual de 12,8% equivalente a un aumento de COP 178.036 millones, como resultado del incremento ordinario de la cuenta de utilidades del ejercicio de acuerdo con los excelentes resultados obtenidos en materia operacional.

Nuestros ingresos operacionales presentaron un aumento del 21,9% frente a 2022, apalancados por el comportamiento de los ingresos financieros, los cuales experimentaron un crecimiento del 74%. Dentro de estos encontramos los intereses de cartera con un aumento del 70% derivado del buen desempeño del saldo de la cartera, gracias a un alto volumen de colocaciones y un bajo número de prepagos. Adicionalmente, estos ingresos se apalarcaron por el comportamiento de las tasas indexadas, las cuales presentaron un fuerte repunte respecto a 2022 por las medidas tomadas por el Banco de la República para controlar los efectos de la inflación en la economía nacional.

De otra parte, el crecimiento de los egresos operacionales en 2023 fue del 19,4%, cifra que se explica principalmente por el comportamiento de las fuentes de fondeo y la valoración de derivados. La causación de intereses de los Certificados de Depósito a Término aumentó 93% respecto 2022, hecho que se explica principalmente por el mayor volumen de emisiones durante el año corrido; aunque los spreads de captación iniciaron la vigencia en niveles superiores a los históricos, presentaron una fuerte caída hacia el cierre del año.

Conforme el comportamiento evidenciado en los ingresos y gastos operacionales, la utilidad antes de impuestos aumentó 89% de un año a otro, ubicándose en COP 256.475 millones. Es importante tener en cuenta que en el ejercicio 2023 la Entidad cerró con una tasa efectiva de tributación del 35,30%, explicada principalmente por el registro del impuesto de renta corriente de cero asociado a una renta líquida gravable negativa conforme la depuración de las cifras base de liquidación para el impuesto de renta partiendo de la utilidad contable generada en el ejercicio. El resultado operacional incorporando el efecto del impuesto corriente e impuesto diferido conllevó a que la utilidad neta cerrara en COP 165.937 millones, equivalente a un crecimiento de 92,5%.

Diapositiva 24 (Jose Laurens)

Al analizar el comportamiento del activo de Findeter hasta marzo de 2024 se pueden observar variaciones notables en sus principales cuentas.

Comparado con marzo de 2023, la cartera neta mostró un incremento del 16.2% cerrando en \$12,80 billones de pesos. En lo transcurrido del periodo la cartera correspondiente a crédito directo ha pasado de \$2.20 billones a \$3.33 billones de pesos. Por otro lado, las inversiones mostraron una disminución del 5.8% siendo significativo la caída del saldo de las recompras en \$168.957 millones.

Por otra parte, se observó un comportamiento a la baja en un 5% por parte del efectivo, en virtud que la entidad no efectuó un volumen importante de emisiones de CDT'S en los dos primeros meses de 2024 y empleó la liquidez disponible para solventar sus necesidades.

Por otra parte, la estructura de capital de Findeter está compuesta en un 89% por pasivos y 11% por patrimonio. Dentro de esta estructura total el rubro más representativo corresponde a depósitos y exigibilidades con una participación de 59%, seguido por los créditos de banca multilateral y comercial que representan el 17%, el 11% que está conformado por los bonos (internacionales, subordinados y sostenibles); y, por último, el 2% a otros pasivos.

En cuanto al Patrimonio, a marzo de 2024 muestra un crecimiento de 10.7% respecto al mismo mes de 2023, variación que se ha presentado como consecuencia de la apropiación de las utilidades del ejercicio del año anterior por \$165,937 millones de pesos. Es importante recordar que por norma las utilidades generadas por Findeter son reinvertidas en la entidad.

Por último, respecto al estado de resultados cabe destacar que para el mes de marzo de 2024 Findeter ha obtenido utilidades por \$15,284 millones de pesos lo que se traduce en una disminución del 57.3% respecto marzo de 2023, lo anterior explicado por una mayor provisión efectuada en los estados financieros a raíz del cambio de categoría de los intermediarios. Sin tener en cuenta el impacto de la provisión, se ha observado un crecimiento de los ingresos financieros del 9.32% asociado al crecimiento constante que ha experimentado la cartera desde 2023.

Diapositiva 25 (Jose Laurens)

Para marzo 2024, el Indicador de Calidad de Cartera se ubicó en un nivel del 0,13%, cercano a lo observado al cierre de 2023, sin embargo, se observa como Findeter muestra excelentes niveles de morosidad e inferiores a los observados en el sistema financiero el cual se encuentra en 5.17%. Esto refleja el menor riesgo de cartera que asume Findeter por cuenta del redescuento y el control efectivo a la nueva modalidad de crédito directo.

La relación de solvencia presentó un aumento de 116 puntos básico de marzo de 2023 a 2024. La tendencia se explica por el aumento de los activos ponderados por nivel de riesgo. Por otro lado, el patrimonio técnico ha presentado una variación al alza la cual corresponde en su mayoría al mayor valor del patrimonio básico por cuenta de las ganancias del ejercicio 2023. Finalmente, se observa un aumento del valor en riesgo correspondiente al módulo de riesgo operacional.

Diapositiva 26 (Jose Laurens)

En cuanto al EBITDA presenta un resultado de \$31.578 millones. El EBITDA presentó tendencia a la baja producto del impacto de la provisión registrado en el estado financiero de marzo, sin embargo, su resultado es positivo y concordante con las metas trazadas.

El ROE a marzo 2024 se encuentra en 3,93% y presentó un comportamiento destacable asociado a los resultados en materia operativa apalancados por el margen financiero y menor costo administrativo.

Finalmente, frente a la eficiencia operativa el resultado de marzo de 2024 cerró en 2,47%. El resultado está en línea con el comportamiento de los activos productivos, los cuales experimentaron un crecimiento del 11.9% de un año a otro, explicado principalmente por el desempeño de la cartera bruta y la liquidez, sin embargo, el componente de los gastos administrativos experimentó un crecimiento del 18.5% que no permitió traducir el desempeño de los activos productivos en mejores niveles de eficiencia; los gastos de personal, los gastos de impuestos diferentes a renta como lo es el caso del ICA y GMF, los honorarios y los gastos de la operación ordinaria que se incrementaron conforme el comportamiento de la inflación, fueron los principales componentes que impulsaron la variación al alza de los gastos administrativos y en contraposición de la eficiencia.

Diapositiva 27 (Jose Laurens)

A marzo de 2024 las fuentes de fondeo de Findeter sin tener en cuenta el patrimonio ascendieron a \$12,8 billones de pesos, dentro de las mismas se encuentran depósitos y exigibilidades, bonos y créditos con bancos multilaterales.

Durante el año corrido hasta marzo las emisiones y renovaciones de CDT's ascendieron a \$1,5 billones de pesos mostrando una variación del 9.4% respecto al mismo corte del año anterior. Esto es muestra de la solidez financiera de Findeter la cual es reconocida por los inversionistas institucionales quienes siguen demandando los títulos emitidos por la Financiera.

Los créditos con los que cuenta la Entidad han sido contratados con bancos multilaterales y banca privada tales como BID, JP Morgan AFD y KFW cuyo saldo a marzo de 2023 es de \$2,55 billones de pesos. En este caso vale la pena destacar la variación de la TRM durante el último año, lo que se ve reflejado en el saldo de esta cuenta.

Otros rubros importantes dentro de la estructura de fondeo corresponden a los títulos de inversión en circulación con el 12% de participación, dentro de los que se destacan los bonos internacionales emitidos en 2014, los bonos subordinados emitidos en 2017 y los bonos sostenibles emitidos en junio de 2019. Es importante resaltar que en abril se vencen los bonos subordinados, en junio un tramo de los bonos sostenibles y en agosto los bonos internacionales.

Diapositiva 28 (Moderador)

Regresa Maria Lourdes Lacouture para el cierre de la presentación.

Diapositiva 29: Maria Lourdes

En cuanto a la relación con nuestros inversionistas queremos destacar que Por 9no año consecutivo logramos la renovación del reconocimiento IR de la Bolsa de Valores de Colombia por cumplir con los más altos estándares de revelación de información y relación con inversionistas. Específicamente, Findeter se encuentra en el primer lugar entre los emisores que implementan y revelan sus políticas ASG y en segundo lugar en niveles de revelación de información, de acuerdo con los estándares establecidos por la Bolsa de Valores de Colombia.

Aprovechamos este espacio para recordar que Findeter cuenta con canales directos de comunicación con sus inversionistas como lo son la página web de FINDETER y el evento trimestral de resultados.

Diapositiva 30: Maria Lourdes

Para terminar, pero no menos importante, es la revisión de nuestra estrategia de sostenibilidad. Desde Findeter reconocemos el rol que desempeñamos desde hace varios años como banco de desarrollo en el desarrollo sostenible y la mitigación del cambio climático, al asignar recursos financieros y tomar decisiones que pueden contribuir a la reducción de las emisiones de gases efecto invernadero en el país. Para seguir cerrando brechas en 2023 y con el interés de seguir fortaleciendo nuestras prácticas de financiación sostenible y la integración de criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) plasmamos esta visión como prioridad organizacional a través de la creación de la Estrategia de Sostenibilidad a 2040.

Esto involucra impulsar inversiones responsables, trabajar en conjunto con nuestros clientes y socios nacionales e internacionales, para desarrollar soluciones financieras que fomenten la inversión en proyectos que contribuyan de manera directa a los objetivos de desarrollo sostenible. Al mismo tiempo, objetivos de FINDETER que nos lleven a obtener la certificación carbono neutral en emisiones directas (alcance 1 y 2) y en emisiones indirectas (alcance 3). Dentro de los objetivos que hemos definido están: un porcentaje de la cartera que debe ser con destino de recursos a proyectos o activos verdes (sociales y ambientales), otro objetivo de creación y fortalecimiento de capacidades en sostenibilidad con clientes y aliados estratégicos. También tenemos como objetivo el abastecimiento (compras de Findeter) con criterios sostenibles y finalmente uno de ecoeficiencia interna en operaciones directas (oficinas, edificios).

Cerramos resaltando que nuestro informe de gestión y sostenibilidad del año 2023 se incluye información de nuestra gestión y desempeño de cambio climático en aproximación y de acuerdo con las recomendaciones del TCFD (Task Force on Climate-Related Financial Disclosure) y SASB. Estamos comprometidos y alineados con el cumplimiento de las Normas de Desempeño del IFC, así como con los estándares del Fondo Verde del Clima y del BID en temas de género y guías del (TCFD) y de la Superintendencia Financiera de Colombia en temas de cambio climático.

Diapositiva 31: Moderadora

Así terminamos la presentación del día de hoy, agradeciendo su atención e interés en los resultados de FINDETER. Para preguntas e información adicional pueden contar con la oficina de la Relación con Inversionistas.

Gracias a todos.